

# BOSSMAN

## Aksi Polwan Polsek Klangeran Polresta Cirebon Bantu Anak SD Beresin Sepeda

Panji Rahitno - [CIREBON.BOSSMAN.CO.ID](http://CIREBON.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 13, 2024 - 12:37



Kab.Cirebon - Siswa Sekolah Dasar Negeri Serang 1 yang berboncengan sepeda di Jalan Otista, Desa Serang, Kecamatan Klangeran Kabupaten Cirebon, kebingungan di pinggir jalan karena sepedanya rusak. Tidak disangka, seorang Polwan anggota Polsek Klangeran Polresta Cirebon berjalan menghampiri mereka kemudian berjongkok mengutak-atik sepeda tersebut, Selasa 13/08/2024.

Polisi Wanita tersebut bernama Aiptu Nilawati itu tidak banyak bertanya dan langsung melihat kondisi sepeda dua siswa SD itu. Sontak pemandangan itu mengundang perhatian pengguna jalan yang melintas.

Aksi simpatik itu terjadi sekitar pukul 10.30 WIB. Saat itu Aiptu Nilawati sedang bertugas Sambang Ke Desa Serang yang menjadi tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Serang Kecamatan Klangeran.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni S.H.,S.IK.,M.H. Melalui Kapolsek Klangeran AKP Ngatidja S.H.,M.H. mengatakan para anggotanya diharuskan terbiasa membantu warga yang kesulitan di jalan terlebih lagi anak sekolah agar aktifitas berjalan lancar. Hal itu termasuk melaksanakan salah program Polresta Cirebon yaitu Polisi Sahabat Anak.

Ini salah satu implementasi dari sosok polisi yang humanis sebagaimana commander wish Pak Kapolri dan selaras dengan Program Polri Presisi.

Berkat pertolongan sederhana dari Polwan itu, siswa yang sempat kebingungan tadi akhirnya bisa meneruskan perjalanan. Perilaku humanis anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klangeran itu diposting di Medsos dan mendapatkan respons positif dari netizen.

"Jadi kegiatan Sambang Desa Rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas agar lebih dekat dan bisa menyerap informasi atau aspirasi yang terkait dengan Kambtibmas, apabila melihat ada masyarakat yang kesusahan kita berikan pertolongan semampu kita" tambah Kapolsek Ngatidja.

"Bentuk aplikasi Polri menjadi pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat," Pungkasnya.